

La Balade de la Traversière de la presqu'île Tautira Teahupoo

Le sentier du sexe de Hiro ou du nez de Chirac

On raconte que pour la venue de Chirac au fenua en 2003, Gaston Flosse a demandé à des sculpteurs marquisiens de façonner le portrait de « Papa Chirac » dans la montagne !!

A côté du pont, un chemin de terre longe la vaitepiha, belle rivière appréciée pour la baignade à son embouchure dans l'océan de l'autre côté du pont. Le sentier est entretenu par des amoureux de cette vallée, les anciens marae sont nettoyés. On passe souvent d'une rive à l'autre en traversant la rivière, c'est très sauvage, puis le sentier grimpe au col, où un rocher ressemble à une baleine échouée tout là-haut, avant de redescendre par un sentier de chèvres ou plutôt de cochons sauvages sur la côte du Pari. Sacrée balade.

